## Die Fahnenschwenkerinnen Kirspel-Waldniel

Seit nunmehr 15 Jahren nimmt unsere heutige Stammbesetzung aktiv als Fahnenschwenkerinnen an den Aktivitäten der Bruderschaft teil.

Bereits seit Jahren machen wir durch einfallsreiche Klompen und kreative Motto-Shirts sowohl zum Schützenfest als auch zum Vogelschuss auf uns aufmerksam und stehen somit den Herrschaften in nichts nach.

Inzwischen sind Carina Weber und Nadine Schmidt auch in der eigenen Nachwuchsförderung erfolgreich tätig.

Wir wünschen Euch und Ihnen ein schönes Schützenfest 2014 und grüßen ganz herzlich unser Königspaar Peter und Wilma und ihren Königsstaat.

In diesem Sinne: "Auf uns, Männers!"

